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Protokoll zur Mitgliederversammlung 
Freitag, 08.03.2024,19:00 Uhr 

 
Protokollantin: Christina Nicola 
Ort: Evangelisches Begegnungszentrum Wickeder Hellweg 82-84 44319 Dortmund-Wickede 

 
 

1. Begrüßung und Eröffnung  
Nina Schroer und Martin Stiefelmeier eröffnen die Versammlung und begrüßen die 
anwesenden Mitglieder und stellen die Form – und Fristgerechte Einladung zu dieser 
Versammlung fest. Eine Teilnehmendenliste liegt dem Protokoll bei.  
Martin Stiefelmeier informiert, dass Anne Wulf (Kassiererin) heute nicht anwesend sein wird. 
 
2. Ehrungen 

a. Verstorbene 
Die Anwesenden Gedenken den Verstorbenen. Friedhelm Sohn wir namentlich 
genannt. Nina Schroer dankt ihm für sein langjähriges Engagement.  
 

b. Jubilare 
Die Jubilare erhalten eine Trinkflasche und eine Urkunde.  
 
25 Jahre 
Regina Aust  
Sandra Neuhoff 
Ursula Brudermanns 
Christina Nicola  
 
40 Jahre 
Barbara Sträßer 
 

3. Anträge 
Die Basketballabteilung bittet um die Erhöhung des diesjährigen Budgets. Auf Grund von 
zwei neuen Mannschaften werden die Teilnahmegebühren höher als erwartet sein.  
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. Es gibt keine Gegenstimmen und keine 
Enthaltungen.  
 

4. Berichte 
a. Geschäftsbericht 

Martin Stiefelmeier übernimmt in Vertretung für Anne Wulf das Verlesen des 
Geschäftsberichtes. 
Die Versammlung hat keine weiteren Rückfragen.  
 
Der Bericht wird diesem Protokoll angehangen.  
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b. Bericht der Kasse (Jahresabschluss 2023) 

Siehe Geschäftsbericht. 
 

c. Bericht der Jugendwart/in 
Mara Hörmann berichtet von den Veranstaltungen der Vereinsjugend. Im 
vergangenen Jahr fand ein Ausflug in die Movie Park statt. Außerdem fanden die 
Halloween- und Karnevalsparty statt.  
Sie bedankt sich bei den vielen Helfer*innen aus den verschiedenen Abteilungen. 
Besonderer Dank geht an Julia Reck, die die Durchführung der Karnevalsparty 
dieses Jahr übernommen hat.  
 

d. Bericht der Abteilungsleiter/innen 
 
Turnen 
Charlotte Gangnus berichtet von von einer erfolgreichen Saison der 
Leistungsturnerinnen. Auch die anderen Mannschaften in den niedrigeren Ligen 
sind gut besetzt und turnen erfolgreich.  
 
Viele Nachwuchsturnierinnen in diversen Altersklassen. Auch in den älteren 
Jahrgängen 20+ sind Turnerinnen dazu gekommen.  
Der Andrang ist sehr hoch. Es müssen Interessierte abgelehnt werden.  
 
Julia Reck berichtet von den Hobbygruppen. Auch in den Gruppen ist ein hoher 
Andrang.  
 
Basketball 
Christina Nicola berichtet aus der Abteilung Basketball. 
Alle Jugendteams haben einen sehr hohen Zulauf. Die Altersklasse U14 konnte 
doppelt gemeldet werden. Im Seniorenbereich sind zur bestehenden 
Damenmannschaft, eine Herrenmannschaft und ein Walking-Basketball-Team 
hinzugekommen.  

 
Nachwuchs ist sowohl bei den Schiedsrichtern und Trainern da.  
 
Das Jubiläumsturnier zu 60 Jahre Basketball beim TVA Wickede war ein voller 
Erfolg. Im Juni 2024 wird die Jugend der Basketballabteilung wieder nach Hachen 
ins Trainingslager fahren. 
 
Gesundheitssport 
Christiane Rubach berichtet von den Gruppen aus dem Gesundheitssport. Es sind 
alteingesessene Gruppe, die sehr harmonisch miteinander unterwegs sind.  
 
Breitensport 
Nina Schroer berichtet, dass die Breitensportgruppen gut angenommen werden. Es 
gibt zahlreiche Anfragen zum Sportabzeichen.  
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5. Bericht der Kassen- und Rechnungsprüfer/innen 
Die Kasse wurde von Manfred Kosch und Horst Schauerte geprüft. Letzterer verliest den 
Bericht.  
Die Kassenprüfer geben die dringende Empfehlung die Sparbücher der Sparkasse 
zusammenzufassen bzw. ein Tagesgeldkonto mit Zinsgutschrift anzulegen.  
Der Bericht wird dem Protokoll angehangen.  
 

6. Entlastung des Vorstandes 
Die Kassen- und Rechnungsprüfer bitten um die Entlastung des Vorstandes.  
Der Vorstand wird entlastet. Es gibt keine Gegenstimmen und eine Enthaltung.  
 

7. Anpassung der Beiträge im Kinder-Turnbereich (Änderung siehe Anlage) 
 
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Es gibt keine Gegenstimmen und keine 
Enthaltungen.  
 

8. Wahl eines Wahlleiters/in 
Martin Stiefelmeier stellt sich als Wahlleiter zu Verfügung.  
 

9. Wahlen  
a.  2. Vorsitzend/e 

Regina Merkel stellt sich als potenzielle zweite Vorsitzende vor.  
 
Die Versammlung wählt Regina Merkel zur 2. Vorsitzenden. Es gibt keinen 
Gegenstimmen und eine Enthaltung.  

 
10. Verschiedenes 

a. Antrag des Vorstandes:  
Martin Stiefelmeier stellt den Antrag, Anne Wulf zu entlassen. Es hat in der 
Vergangenheit Unstimmigkeiten gegeben. Angelika Olzog kann sich vorstellen neue 
Kassiererin zu werden. 
 
Der Antrag auf Entlassung von Anne Wulf wird einstimmig angenommen. Es gibt 
keine Gegenstimme und keine Enthaltungen.  

 
Die Anstellung von Angelika Olzog wird einstimmig angenommen. Es gibt keine 
Gegenstimmen und keine Enthaltungen. 
 
Der Vorstand wird sich mit Angelika Olzog in Verbindung setzen.  
 

b. Nachbuchung Mitgliederbeiträge 
Walpurgis Huth fragt an, ob die noch ausstehenden Mitgliederbeiträge in Raten 
oder auf einmal abgebucht werden. Dazu gibt es keine verlässliche Antwort.  
 

c. Geschäftsbericht auf Mitgliederversammlung  
Hubert Ziehbart bittet darum, dass in der nächsten Mitgliederversammlung der 
Geschäftsbericht wieder in Papierform zur Einsicht für alle Anwesenden vorliegt. 
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Der Vorstand gibt den Wunsch an die neue Kassiererin weiter.   
 

d. Jubiläum 140 Jahre TVA Dortmund-Wickede  
Helmut Kuckert fragt an, ob etwas zum 140-jährigen Jubiläum des Vereins geplant 
ist.  
Eine große Feier ist nicht geplant. Der Vorstand ist in Gesprächen mit den 
Abteilungen zu einer vereinsinternen Feierlichkeit. Ein großes Fest ist erst wieder 
zum 150-jährigen Jubiläum geplant.  

 
Die Versammlung wird um 20:02 Uhr geschlossen.  
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